

竹馬会情報紙

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



SAN・SUN カーニバル出店



サンサンカーニバル

今年も賑わった

8月4日に開催されたサンサンカーニバルは今年も沢山の人で賑わいました。

竹馬会も実行委員会の構成団体として、準備から後片付けはもちろんのこと、出店も大忙しでした。生ビールのサーバー3台、かき氷機3台をはじめ、竹馬会名物「ネツクの焼き鳥」を販売しましたが、午後7時過ぎから混みはじめ、花火が始まる9時まで、てんてこ舞いの忙しさでした。
2時間足らずで、生ビール10樽、かき氷20貫、ネツク60kgを販売しましたが、まさに、息をつく暇もない忙しさでした。忙しい一日でしたが、楽しい一日でした。お疲れさまでした。



金魚すくい



稚魚の放流



川遊び



スイカ割り



バーベキュー大会

川遊び・バーベキュー大会

8月5日は、早朝からお墓の掃除に引き続き、サンサンカーニバルの片付け、午後からは子どもたちとの川遊び・バーベキュー大会と、前日以上の忙しさでした。

今年は、泳ぐ前に石川鯉苑さん提供による鯉の稚魚2万匹の放流。川西会長からの金魚すくい。川野正弘さんからのカブト虫のつかみ取り。スイカ割りなどと沢山の催しがありました。夜は、親子どもゲートボールのおじいちゃんおばあちゃんたちと一緒に総勢150人での大バーベキュー大会でふれあいを深めました。
本当にお疲れさまの一日、いや、前日とで2日間のお疲れさまでした。

八月十四日は

佐知地区の盆踊り!

八月十四日は佐知の盆踊りです。例年どおり農協前で行ないます。準備は当日の早朝6時からです。今年の初盆家庭は10件で、お経は午後7時30分からです。よろしくお願ひします。

8月18・19日

島根行きは20名

島根県平田市の泥田バレーが8月19日に行なわれます。今年は、竹馬会と今年の優勝チーム「なしか」の20名で交流に行つて来ます。出発は8月18日朝7時です。参加者はつぎのとおりです。漏れがありましたら至急事務局まで連絡ください。

- | | | | | | |
|----|----|----|----|----|----|
| 芳司 | 昭己 | 樹次 | 彦作 | 吉通 | 卓紀 |
| 常伸 | 博勝 | 正憲 | 一州 | 秀恒 | 紀卓 |
| 角相 | 良竹 | 渡辺 | 川野 | 黒沢 | 佐賀 |
| | 渡辺 | 川野 | 黒沢 | 佐賀 | 川西 |
| | | 松前 | 秀吉 | 恒通 | 卓紀 |
| | | 相良 | 卓紀 | | |
- 優勝チーム「なしか」より 8名
合計 20名

松水マリンパークが 第一回水上バレー大会開催

中津市小祝の松水マリンパークが「第1回水上バレーボール大会」を開催する事になりました。大会のノウハウを竹馬会に聞きにきて実現しました。4人制の参加費一人1500円で大会後のバーベキュー付です。竹馬会に1チーム分の招待状を頂きました。我はと思う方は、事務局まで連絡して下さい。海の幸がいっぱいです。